



# Anuncia el tabasqueño fondo de adquisición de vivienda para jóvenes

**EMIR OLIVARES  
Y ALONSO URRUTIA**

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el Infonavit cuenta con un fondo de 800 mil millones de pesos, con los que se pretende dejar en marcha un programa para la construcción de viviendas que, a la larga, se entreguen a jóvenes, aun cuando no tengan mucho tiempo laborando.

Reconoció que si bien ya no le dará tiempo de concretar este proyecto, ante el inminente fin de su mandato, confió en que el próximo gobierno federal pueda retomarlo en beneficio de millones de personas, pues se podrían construir hasta un millón de viviendas anuales, sostuvo.

Lo anterior, volvió a decir en la mañana de ayer en Palacio Nacional, además de garantizar el

derecho a la vivienda a millones de trabajadores, también generará empleos, pues la industria de la construcción da trabajos y reactiva la economía.

El modelo, explicó, es que los derechohabientes reciban la casa en renta, pagando únicamente 30 por ciento del costo comercial del arriendo y luego de 10 años de vivir en ese inmueble, “ya puede pagar a precios justos su casa y le descuentan lo que aportó pagando la renta. Es un programa que va a ayudar muchísimo”.

Indicó que se tienen los fondos, pero “a nosotros no nos da tiempo; no obstante, estoy seguro de que el próximo gobierno lo van a echar a andar”.

El jefe del Ejecutivo hizo énfasis en que está previsto dentro del paquete de iniciativas de reformas constitucionales que en días pasados envió al Congreso de la Unión.